



De:
Abril Amely
Valdez
Macias



**LIC.MEDICINA
HUMANA**





DIFERENCIAS DE LOS MEDICAMENTOS HERBOLARIOS REGULADOS Y LOS QUE NO



¿QUÉ ES?

Los medicamentos herbolarios son productos elaborados con material vegetal o algún derivado de éste, cuyo ingrediente principal es la parte aérea o subterránea de una planta o extractos y tinturas, así como jugos, resinas, aceites grasos y esenciales, presentados en forma farmacéutica, cuya eficacia terapéutica y seguridad ha sido confirmada científicamente en la literatura nacional o internacional.



LAS EMPRESAS FARMACÉUTICAS DEBEN CONTROLAR LAS MATERIAS PRIMAS Y REALIZAR ESTUDIOS DE ESTABILIDAD, LO QUE PUEDE REFLEJARSE EN EL PRECIO FINAL DEL MEDICAMENTO HERBOLARIO

DONDE SE VENDEN

los únicos regulados se detectan como medicamentos y generalmente se venden en farmacias establecidas, aunque no existe una regulación por parte de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), «se maneja un término de medicamentos herbolarios que son diferentes a los productos herbolarios».



QUIEN NO DEBERIA

Los productos herbarios pueden suponer riesgos inesperados porque muchos suplementos contienen principios activos que tienen fuertes efectos en el organismo. Por ejemplo, tomar una combinación de suplementos herbarios o usar suplementos junto con otros medicamentos recetados podría ser perjudicial e incluso podría poner en riesgo la vida.



REGULACION

Todo aquello que diga suplemento alimenticio no tiene una regulación suficiente ni garantiza que su uso es efectivo, aunque sí se realizan pruebas microbiológicas para ver que no contengan micro-organismos dañinos a la salud, bacterias y hongos.»

